

Abteilungsfeier!

Liebe Gaana.TT-Freunde,

am Freitag, 26. Juli 2024

feiern wir die hinter uns liegende Saison, unseren schönen Tischtennissport und – nicht zuletzt – uns selbst mit einer Abteilungsfeier.

Los geht's vor dem Tennishäusle ab 18.30 Uhr.

Eingeladen sind alle **Gaana.TT-Kids**, die sich am Spiel mit dem kleinen weißen Ball erfreuen, mit ihren Eltern und Geschwistern.

Eingeladen sind die **Gaana.TT-Youngsters** Lucius, Lukas, Jannik, Thomas, Jonathan, die sich seit vielen Jahren (meist) mit Freude im Tischtennissport üben und (oft) mit ihren Spielkünsten erfreut haben. Sie sind nicht nur ein Jungbrunnen für die in die Jahre gekommenen **Oldst@rs**, sondern haben es mit der Meisterschaft in der Landesliga Nordnordwest möglich gemacht, dass Jugendtischtennis in den höchsten bayerischen Spielklassen weitergespielt werden kann. **Lucius und Jannik**, die ihre Tischtennis-Jugendära mit der Titelkrone abgeschlossen haben, werden feierlich vom Jugend-Alteisen in den Erwachsenen-Wertstoffhof überführt.

Eingeladen sind auch die **ehemaligen Jugend-Kooperationspartner** Jens Krispin (TSV Ettleben), Dominik Ländner (FV Opferbaum), Michael Münch (TSV Waigolshausen), Erich Schimmer und Siegbert Marzinka (TG Würzburg), die **Tischtennisfreunde des TSV Poppenhausen** Olga Paredez, Lutz Urlaub und Alexander Ortloff und die **neuen Jugend-Kooperationspartner** Joachim Gößmann mit Leon Lodko (SV Langendorf) und Martin Riedel mit Lian Straub (SpVgg Hambach).

Eingeladen sind weiter die **Gaana.TT-EX-en** Andrew, Chris, „Langer“, Frank, Bernd, Michaela, Jürgen, Rainer und Marco.

Eingeladen sind last but not least die **Gaana.TT-Oldst@ars** Sven, Christian, Tobias, Burkhard, Polo, Michael, Stefan, Rüdiger, Reinhold, Thomas Heller, Manni, Thomas Leuchs und Otmar mit ihren Partnern und Kindern. Außerdem begrüßen wir unseren neuen „jungen Wilden“ **Bastian Komenda**.

- Wir schüren den Grill, aber das Grillgut bringt ihr bitte selbst mit ... so habt ihr (hoffentlich), was euch schmeckt.
- Auch das Beilagen- und Dessert-Büffet besteht aus dem, was ihr mitbringt ... hier sind eurer Phantasie und Spontanität keine Grenzen gesetzt.
- Brot und Brötchen besorgt die Abteilung ... auch das Grillgut für Jugend-Koop und EX-en
- Getränke spendiert der Verein ...
- **Büffetgaben bitte mit eigenem Besteck, Essgeschirr und -besteck ist vorhanden!**

Wer Lust hat, kann sich auf dem Tennisplatz an "unserer großen Schwester-Sportart" versuchen (dafür bitte Turnschuhe mit feinen Sohlen mitbringen).

Zeigen wir, dass wir nicht nur Ballkünstler sind, sondern auch Feierkünstler!

Auf ein freundschaftliches und geselliges Beisammensein freuen sich eure siamesischen Abteilungsleiter

Stefan Scheuring

Sven